

○大学見学会（関東学院大学）の様子と生徒の感想



大学概要説明の様子



学生の方々との関わりから、
生徒たちは刺激を受けたようです。

☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 K.Mさん

このたびは関東学院大学の見学をさせていただき、ありがとうございました。

実際にキャンパスを歩き授業や施設を見学する中で、学生の皆さんのが自分の夢や目標に向かって一生懸命に学んでいる姿がとても印象的でした。赤ポロの方や先生方の説明も分かりやすく、大学での学びの深さや楽しさを感じることができました。特に質問コーナーを聞いて、大学生活をより身近に感じ、想像することができました。大学生活への興味が一層強まり、これから勉強への意欲も高まりました。貴重な体験をさせていただき本当にありがとうございました。

1年 S.Yさん

このたびは関東学院大学の見学会に参加させていただき、誠にありがとうございました。

キャンパスを歩きながら、学科ごとに異なる学びの流れや研究テーマについてお話を伺い、将来の進路選択に役立つ具体的なイメージを持つことができました。学生スタッフの方々や在学生の方のお話を伺い、授業だけでなく部活動や課外活動、学生同士の交流がどのように学びを深めるのかを実感しました。勉学と自己成長を両立するための具体的なヒントを得ることができました。

また図書館や実習設備など、学習を支える環境が整っていることも実感しました。自分が将来どのような学習環境で学びたいかを想像するきっかけになりました。見学を通じて、興味のある分野についてもっと深く知識を積み重ねたいという気持ちが高まりました。高校での学習計画を見直し、大学での学びを具体的にイメージできるよう、科目選択や課外活動にも意欲的に取り組みたいと考えています。

キャンパス全体に流れる社会とのつながりを意識した教育方針が強く心に残っています。学生スタッフの方々が丁寧に対応してくださり、疑問にも分かりやすく答えていただいたことにも感謝しています。